

Lisa Kauffmann 12 ans

La vie après l'épidémie sera plus compliquée on devra se saluer autrement car sinon l'épidémie reprendra on pourra faire la bise à se qu'on n'a confiance, se saluer avec la main se qu'on n'a moins confiance.

On va quand même garder un peu de distance entre les personnes qu'on n'a moins confiance mais il faut toujours se laver les mains avant de manger il faudrait toujours ou presque que avoir du gel anti bactérien et en mettre après avoir touché qu'elle qu'un.

Les médecins seront des héros comme après la variole ils devront se reposer car ils travaillent jours et nuits ils sacrifient leurs vies pour sauver des vies.

Les couturiers seront aussi des héros car elles ont fait beaucoup de masque et de blouse pour les médecins, pour les patients contaminés et les personnes âgées.

Les caissiers seront des héros car elles travaillent au contact des malades et elles pourraient se faire contaminés et contaminés son équipe.

Les pompiers viendront chercher les personnes et ils ont peut être le covid-19 et ils vont le donner le coronavirus l'épidémie repartira